

ZUMAIA

El gobierno acusa al PNV de ir en contra del empleo público y apoyar las subcontrataciones

El Gobierno sostiene que mediante las cuentas aprobadas en diciembre quieren crear «empleo público digno y eliminar las subcontrataciones»

■ DV

ZUMAIA. Tal como se informaba en el periódico de ayer, miércoles, el grupo municipal de EAJ-PNV ha presentado un recurso a los presupuestos para 2015 aprobados en el pleno de diciembre dado que, en su opinión, incurren «en nulidad de pleno derecho» al «vulnerar de manera flagrante lo dispuesto en el art. 20 de la Ley de Presupuestos Generales del Estado, al contemplar en el Capítulo de Gastos de Personal del Ayuntamiento un incremento de hasta el 3,87% cuando la ley no contempla incremento de ningún tipo en este capítulo». En su respuesta al grupo jeltzale, el Gobierno municipal aduce que con esa medida se quieren «reforzar los servicios municipales», y acusan al PNV de «apoyar las subcontratas». El equipo de gobierno sostiene que su criterio en los últimos años ha sido el de «apostar por el empleo público». «Queremos reforzar los servicios municipales creando empleo público digno, reduciendo y eliminando las subcontrataciones. De esta manera, mediante el empleo directo, te-

nemos como objetivo reforzar y mantener la brigada municipal, la ludoteca, la oficina de turismo y la guardia municipal».

El Ayuntamiento pretende contratar dos personas para la guardia municipal y una para la oficina de turismo, con contratos de 3, 6 y 2 meses respectivamente. Con ello el Ayuntamiento quiere responder al incremento de visitantes en periodo estival.

Entre sus objetivos, siempre según el comunicado divulgado desde el equipo de gobierno, se halla también aumentar la oferta de las colonias de verano o udalekus, «respondiendo a las peticiones de los vecinos». Creen necesario contratar a más personas para la la formación mediante el empleo directo, tenemos como objetivo reforzar y mantener

«Mediante el empleo directo, tenemos como objetivo reforzar y mantener la brigada municipal, la ludoteca, la oficina de turismo y la guardia municipal»

la brigada municipal, la ludoteca, la oficina de turismo y la guardia municipal de niños de 2-3 años. También prevén la contratación de dos oficiales y un peón para la brigada municipal, «dado los buenos resultados habidos hasta el momento».

El gobierno municipal acusa al PNV de no apoyar «estas contrataciones públicas, ni en el pleno ni ahora. Afirman que los presupuestos no son legales y han presentado una alegación en contra de ellos». Continúa señalando que los jeltzales han presentado el recurso en enero. «Han tenido tiempo anteriormente, a la hora de elaborar los presupuestos, pero no han hecho nada. No tenemos claro si legalmente los partidos tienen opción de presentar alegaciones en el plazo de exposición pública, pero hemos optado por una lectura abierta de la legalidad».

Denuncia el gobierno que el PNV «va en contra de los presupuestos valiéndose de un decreto del presidente del Gobierno Mariano Rajoy que prohíbe la creación de nuevo empleo público. Lo que no dicen es que cuando Rajoy anunció el decreto, el PNV votó en contra. Votan en contra pero no van en contra del decreto, ya que no les conviene». Terminan señalando que «una vez más es evidente la postura del PNV en cuanto al empleo público: están en contra de poder crear empleo público y quieren impulsar las subcontrataciones».

ERMUA

El PSE apoya la creación de empleo «desde lo público»

ERMUA. EL PSE ha apostado porque lo público apoye «más decididamente» al tejido empresarial y económico para generar empleo y ha abogado por destinar más recursos y equipos humanos a la formación y la innovación. Asimismo, ha alertado de que «las malas condiciones laborales» suponen el «empobrecimiento» de los ciudadanos.

El candidato socialista a diputado general de Bizkaia y alcalde de Ermua, Carlos Totorika, ha tomado parte en la asamblea abierta por el empleo que los socialistas vizcaínos han desarrollado en Ermua, un encuentro en el que también ha participado el secretario general de PSE en Bizkaia, Mikel Torres, así como candidatos, representantes de la formación y ciudadanos en general.

Carlos Totorika ha abogado por aprovechar todas las «buenas experiencias» de generación de empleo que se están aplicando en los países nórdicos, como ejemplo a seguir en Bizkaia y ha incidido en que las administraciones locales y la Diputación Foral de Bizkaia «pueden y tienen que implicarse mucho más en la crear condiciones para la generación de puestos de trabajo».

En esta dirección, se apunta que «el empleo no sólo se genera des-



Carlos Totorika. ■ PEREZ

de las empresas, eso no es cierto. Lo público tiene un gran papel que jugar para crear las condiciones que hagan que se pongan en marcha nuevos proyectos laborales y nuevas infraestructuras generadoras de puestos de trabajo».

El candidato socialista ha puesto como ejemplo que el edificio Izarra de Ermua, donde se ha desarrollado esta asamblea abierta por el empleo, ha logrado alojar 20 nuevas empresas en dos años. «Los puestos de trabajo no se crean con fórmulas mágicas, sino con dedicación, apuestas, ilusión, recursos».

Nuevos vestuarios en la planta baja del polideportivo

■ K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Los usuarios del polideportivo municipal disfrutan ya de nuevos vestuarios en la planta baja del edificio. Unos nuevos vestuarios modernos, funcionales y adaptados a las necesidades actuales y de futuro.

Las obras se han ejecutado en mes y medio, con la instalación abierta, compaginando servicios y reformas sin interrumpir en ningún momento las actividades.

Las obras de renovación y mejora han supuesto una inversión de 144.739,83 euros para el IMD. Con ello el instituto quiere dar una respuesta a la demanda, al incremento de cursillistas y al crecimiento de la oferta deportiva registrada los dos últimos años en la instalación.

Los nuevos vestuarios, ubicados en la planta sótano, concretamente en el espacio de la antigua zona de tratamientos corporales, ofrecen una mayor comodidad a los cerca de 500 personas usuarias que acuden diariamente a los cursos y actividades que se imparten en las distintas salas y gimnasios, que hasta ahora venían utilizando otros de tamaño inferior situados en una de las entreplantas del edificio.

El equipamiento ocupa una superficie aproximada de 158,89 metros cuadrados y consta de dos vestuarios climatizados, uno femenino y otro masculino, con aseos, lavabos, duchas de caudal y temperatura regulables independientemente.

Tecnología de leds

El equipamiento se completa con taquillas, bancos, percheros, dispensadores de jabón, secamanos y secadores de pelo. En su iluminación se ha empleado tecnología de leds para obtener así un mayor ahorro económico y respetar el medio ambiente.

El vicepresidente del IMD, Miguel Ledesma, ha destacado «la calidad de esta infraestructura, que se adapta perfectamente a los niveles de comodidad, higiene y confort que requiere hoy en día la práctica deportiva».

El corporativo quiso dejar patente el compromiso del Ayuntamiento por la mejora de instalaciones deportivas para facilitar la práctica deportiva en ellas. «Invertir en deporte es invertir en calidad de vida y en salud de los ciudadanos y es invertir en futuro», concluyó.

ONDARROA

El proyecto para Arrigorri será presentado hoy y su apertura tendrá lugar el 12 de febrero

ONDARROA. La cooperativa que se encargará de la explotación del albergue Arrigorri, en el antiguo edificio Alfa, tiene previsto llevar a cabo, hoy la presentación de este proyecto en la Cofradía Vieja, a partir de las 19.00 horas. Igualmente, a lo largo del fin de semana, se ha organizado una 'auzolan martxa', destinada a llevar a cabo los últimos retoques y puesta en servicio de las instalaciones. Todos aquellos voluntarios que estén dispuestos a trabajar en llevar a cabo estos trabajos, tendrán comida y alojamiento gratis. En esta dirección, para el próximo 12 de febrero está prevista la apertura de este albergue, único punto de alojamiento que tendrá la localidad, con lo que existen muchas expectativas de cara a conseguir impulsar el turismo.

En principio, el albergue ofertará un total de once habitaciones, con diferente configuración y precio. La habitación doble con baño-ducha costará 56 euros. También, ofrece-

rán habitaciones a 38 euros y un espacio con literas al precio de 15 euros. «Faltan por realizar unos retoques, especialmente en el exterior, con lo que se dará por concluidas las obras. La inauguración tendrá lugar el día 12 de febrero», señala uno de los responsables del albergue.

No obstante, el negocio hostelero podrá dar cabida, en otra fase, a un total de 21 habitaciones, señalaron fuentes de la cooperativa, a la que se adjudicó la gestión de este inmueble. Junto a ello, se dispondrá de un restaurante, con capacidad para 99 personas, totalmente acondicionado. Igualmente, habrá un espacio con sofás y mesas para descanso de la clientela.

Cerrado desde el 2007

Según comentaban fuentes de la cooperativa, «Ondarroa no cuenta con ninguna cama para los turistas que visitan el municipio. Estamos ubicados en un marco incomparable, entre dos playas. Pensábamos que

había que hacer un esfuerzo por atraer turismo, pero para ello había que crear una oferta de alojamiento con precios asequibles, pero adaptada a la demanda que venga. Ahora, llevaremos a cabo una campaña de comunicación, para dar a conocerlo, y procederemos a su apertura».

Tras el cierre del hotel Vega, el equipo de Gobierno municipal de Ondarroa planteó la necesidad de crear una oferta de alojamiento, en el edificio Arrigorri que llevaba cerrado desde el año 2007. Los intentos de ponerlo en funcionamiento desde entonces no habían salido adelante. No obstante, desde el Ayuntamiento se han llevado a cabo importantes reformas, con una inversión inicial de acondicionamiento de 105.000 euros, a las que se unieron otra de 63.000 euros del programa Itsaspen, para municipios altamente dependientes de la pesca, poniendo condiciones de licitación ventajosas para su licitación.

Comienza la construcción de los juegos acuáticos infantiles de Ermua en Ongarai

De momento las excavadoras adecuan el terreno para instalar posteriormente los juegos y la urbanización del entorno

** AINHOA LASUEN

ERMUA. La empresa catalana H.P.C Ibérica SA ha comenzado con las obras de construcción de los juegos de agua de Ongarai. En este momento se realizan tareas de adecuación del terreno a la estructura que posteriormente albergará estos juegos acuáticos del barrio alto del municipio. Este proyecto requerirá una inversión de 382.319,60 euros.

La empresa plantea construir esta zona de juegos de agua en siete semanas. La zona de esparcimiento con juegos de agua que se estrenará el próximo verano en Ermua contará con 300 metros cuadrados de terreno en Ongarai.

Junto a la construcción de los chorros de agua, que se ubicarán en una zona contigua a las huertas escolares de la denominada 'selva virgen' de Ongarai, se urbanizará gran parte de la zona aledaña para la comodidad de las personas acompañantes y los propios usuarios de los juegos.

Allí se instalarán bancos corridos y algún árbol para la espera de los adultos que acompañen a la población infantil. También se colocarán nuevos juegos infantiles como toboganes y balancines en la zona seca, en el lugar de los que se encontraban anteriormente en esta zona. Además se instalará un váter y se urbanizará la zona circundante con un material de adoquín peatonal.

En el lugar también se instalará una caseta de máquinas para mantener el mecanismo de la nueva instalación. El emplazamiento de los juegos ha sido elegido, según los responsables municipales, por varias razones.



En uno de los laterales de la nueva instalación se está levantando un muro de contención. ** A. LASUEN

LOS JUEGOS ACUÁTICOS

► **Instalación.** Juegos de agua infantiles con diferentes chorros y zona de espera para adultos, así como juegos infantiles en seco, zona descanso adultos y servicio.

► **Lugar.** Ongarai, cerca del skate park de la 'selva virgen'. 300 metros cuadrados de instalaciones.

► **Inversión plazos.** 382.000 euros, con un plazo de ejecución de las obras de siete semanas.

Por un lado, se trata de una zona soleada, sin edificios ni árboles de gran envergadura a su alrededor.

Por otra parte se encuentra en la zona escolar con mayor número de población infantil de la villa por lo que la cercanía beneficia a más familias, junto a instalaciones juveniles como la pista de skate y en un entorno natural con la sombra de los árboles y junto a una zona de mendero.

Diferentes chorros

El lugar en el que se instalarán los juegos de agua, actualmente tiene una leve pendiente que se eliminará creando un explanada.

Aún se desconoce el diseño final, aunque ya se plantean diferentes

chorros de agua para este lugar. Entre estas infraestructuras se pretende instalar una gran cazuela que se vaciará sobre los usuarios, cañones dirigidos por los niños, geiseres y chorros en arco.

También se conoce que el suelo de la instalación será de hormigón antideslizante. No se instala un suelo acolchado como en otras instalaciones, debido a la necesidad de cumplir la normativa reciente que no permite instalar suelos con estructura más blanda para evitar que aniden las bacterias.

El agua de la instalación se suministrará a través de un circuito cerrado «por lo que el consumo será razonable», explican los responsables municipales.

EN BREVE

Exposición de fotos de Sergio Nievas

EN LOBIANO

El ermuarra Sergio Nievas expone estos días una colección de fotografías en Lobiano. La muestra está instalada en las dos salas de la planta baja y consta de más de cincuenta imágenes, una por semana elaboradas durante todo el año. La mayoría de las fotografías son retratos. Esta exposición podrá visitarse los días laborables de 18 a 20 horas y los sábados y domingos de 12 a 14 horas y de 18 a 20 horas. Estará abierta hasta el lunes día 2 de febrero.

Ensayos de la kalejira de Santa Ageda

SALDRÁ EL 4 DE FEBRERO

El próximo 4 de febrero el grupo de adultos que realiza el pasacalles de Santa Ageda en Ermua volverá a salir en kalejira para homenajear a la santa patrona de los cantantes. Para ello, ensayarán durante los días previos a la cita. El próximo y último ensayo, al que puede acudir cualquier persona interesada en participar en esta iniciativa, se llevará a cabo mañana, a partir de las 21.30 horas, en la Escuela de Música Alboka. Posteriormente, el dinero recaudado durante el pasacalles, se destinará a la financiación de los proyectos en favor de los Derechos Humanos que el colectivo humanitario local Egoarbitxa lleva a cabo en Ecuador.

'En tierra extraña', hoy en el Antzokia

DOCUMENTAL

Hoy se proyecta en el Ermua Antzokia el documental dirigido por Iciar Bollain 'En tierra extraña'. Esta película didáctica, indignada, ejemplo de cine urgente y comprometido, se ofrecerá a partir de las 20.30 horas.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

En tierra extraña (VOS) 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.

Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.

Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Las Heras (Fermin Calbetón, 19).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

Asteburuan jokatu da ziklo-kroseko Munduko Txapelketa, Taboroko zirkuitu izoztuan. David Seco ziklo-krosleri ohiak aztertu ditu Aitor Hernandez eta Javier Ruiz de Larrinaga.

Arituaren begiradapean

Unai Zubeldia

Nire faboritoa? Kevin Pauwels. Ohi duen bezala, zuzen-zuzen egin du apustua David Secok (Busturia, Bizkaia, 1973), Euskal Herrian izan den ziklo-krosleri handietako batek. «Lehian nenbilenean, irrika handia sortzen zidan beti Munduko Txapelketak, han elkartzen zirelako munduko espezialista guztiak». Eta 2011n erretiroa hartuta, «gogotsu» dago asteburuko festa handirako, «nostalgia pixka batekin». Gizonezkoen elite mailako probarako «Pauwels eta Lars Van der Haar» jarri ditu faboritoen zerrendan goi-goian.

«Munduko Kopako azken proba ez nuke hartuko erreferentzia gisa», hasi du azalpena. Mathieu Van der Poel herbeheretarrek erakustaldia eman zuen joan den igandean Hoogerheiden (Herbehereak). «Baina ez dut uste faborito guztiak bete-betean aritu zirenik». Hori bai, Zdenek Stybar txekiarrak –egungo munduko txapeldunak–, azkenean, parte hartzen badu, harekin kontuz ibiltzeko abisua eman du Secok. «Etxean ariko da, zirkuitua oso ondo ezagutzen du... Prestaketa txukuna egin badu, adi berekin».

Ziklo-krosaren sekretu guztiak barneratuta, Euskal Herrian gutxi edukiko dute Secok baino iritzi sendoagoa. Oso gertutik ezagutzen du Javier Ruiz de Larrinaga, Taborren (Txekiar Errepublikak) gizezkoen elite mailako proban ariko den bi euskal herritarretako bat. «Harreman estua daukat Javirekin, eta miresteko moduko txirrindularia da». Behin erretiroa hartuta, arabarren laguntzaile gisa ibili da Seco askotan. «Beteranoa da, eta txalotzeko modukoa da egiten duen lana. Nik, neure garaian, sakrifizio eta ahalegin handiarekin lor-

tzen nituen emaitzak, eta Javi ere horrelakoa da». Hori bai, Taborren «20-25 onenen artean sartzea» mugatu du Ametzagakoren erronka. «Oso zaila izango da hortik gora egitea».

Aitor Hernandez izango da bigarren euskal herritarra, Espainiako Txapelketa irabazi berritan. «Denboraldi honetan ez dut ikusi hain indartsu, ordea; erregularatuna falta izan zaio». Busturirrak onartu du zirkuitu gogorretan, «fisikoak garrantzi handia duenetan», Ruiz de Larrinaga baino «koska bat gorago» dagoela Hernandez. «Baina Javiren esperientzia falta zaio Munduko Txapelketan onenen artera gerturatzeko». Bi euskal herritarren beste herren-bat ere bistaratu du bizkaitarrak: «Irteera. Ez daukate hasiera oso onik, eta horrelako lehiaketetan denbora asko galtzen da lehen itzulian». Helburuetan Ruiz de Larrinagaren parean jarri du Hernandez.



«20-25 onenen artean sartzea izango da Hernandez eta Ruiz de Larrinagaren helburua; zaila da gorago egitea»

David Seco
Ziklo-krosleri ohi

David Secok ondo ezagutzen du barrutia, eta, haren hitzetan, «azkarra» da zirkuitua. «Gorabehera eta zailtasun handirik gabea». Baina ezaugarri bat azpimarratu du: «Hotza. Edozer gauzarekin topo egin dezakezu han; izotzarekin, elurrarekin... Teknikoki zaila izango da lasterketa». Zero azpitik gradu bat dago iragarrita iganderako –larunbaterako ere bai–, eta elurra egiteko arris-



Javier Ruiz de Larrinaga eta Aitor Hernandez, ezker-eskuin, Izarran jokatuako Euskadiko Txapelketan. J. RUIZ DE LARRINAGA

kua ere badago. Atzo erabat zurituta eta izoztuta zegoen barruti guztia.

Seco penatuta dago Euskal Herrian ziklo-krosak duen egoerarekin. «Nire garaian, Espainiako Kopako lasterketetan, adibidez, 10-12 txirrindulari ibiltzen ginen aurreko lehian, eta orain lau-pabost ibiltzen dira borroka horretan. Mutur-muturrean, berriz, bi besterik ez: Javier Ruiz de Larrinaga eta Aitor Hernandez». Maila «jaitsi» egin dela uste du bizkaitarrak. «Eta horretan eragina izan du Egoitz Murgoiatik erretiroa hartu izanak. Murgoitio gerturatu zen gehien nik neure garaian eman nuen mailara».

El conquistador del fin del mundo ETB 2ko programan aste-oro erakusten duen bezala, lehiaketan ere «bete-betean aritzea» gustatzen zitzaion Secori. «Horregatik egin nuen apustua atzerri joateko; bitarteko gutxirekin eta borrokarako grinarekin». Gazteenentzat errezeta argia dauka bizkaitarrak: «Zeure buruari helburu zailak jarri ezean, denari

aurre egiteko gai zarela sinetsi ezean, oso nekeza da gora iritea». Onartu du «oso zaila» dela izar handien parean jartzea. «Niri ere asko kostatzen zitzaidan belgikarren eta herbeheretarren gurgilari eustea. Baina bigarren multzoan ibiltzea lortzen nuen, 10-14. postuen lehian».

Emakumezkoena, «irekia»

Denbora tarteak aipatuta, proba asko «onenengandik minutu batera edo minutu eta erdira» amaitzen zituela gogoratu du. «Baina gazteek galdu egin dute sakrifika-tzeko borondatea; neurri batean, bai, behintzat». Jokin Alberdi (Zizurkil, 1994) eta Jon Gil (Bilbo, 1997) ariko dira lehian 23 urtez azpiko proban. «Eta lotsagabe lehiatu behar dute, beldurrik eta konplexurik gabe. Ausart». Emakumezkoen elite mailako lasterketa, berriz, «irekiagoa» izango dela uste du busturiarrak. «Vos izaten da beti faboritua, baina joan den igandean erretiratu egin zen Hoogerheiden. Oso irekia izango da lehia».

MUNDUKO TXAPELKETA

Gaur zirkuitua ikuskatuko du UCIk, Txirrindularitzaren Nazioarteko Batasunak (09:00-11:00), eta entrenamendu ofizialak egingo dituzte gero (14:00-16:00). Bihar, parte hartzaileak baieztatu ondoren (09:00-12:00), entrenamendu ofizialak (10:00-16:00) eta zuzendarien bilera (17:00-17:30) egingo dituzte. Eta bina proba jokatu dira larunbatean eta igandean.

Larunbata

Junior mailako gizezkoak.

11:00etan hasiko da lasterketa. Ez dago euskal herritarrik.

Elite mailako emakumezkoak.

14:00etan hasiko da lasterketa. Ez dago euskal herritarrik.

Igandea

23 urtez azpiko gizezkoak.

11:00etan hasiko da lasterketa. Jokin Alberdi eta Jon Gil.

Elite mailako gizezkoak.

14:00etan hasiko da lasterketa. Javier Ruiz de Larrinaga eta Aitor Hernandez.